

Corproa felicita a Susana Jiménez tras ser electa como presidenta de la CPC

● Tras la sesión del Consejo Nacional de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), el cual eligió por unanimidad a Susana Jiménez como su nueva presidenta, el presidente de la Corpora, Juan José Ronsecco, declaró que “es una gran satisfacción y felicitamos la elección de Susana al mando de la CPC. Su trayectoria y calidad profesional ciertamente la avalan, pero también el trabajo que desempeñó como vicepresidenta en el mandato de Ricardo Mewes, especialmente con las regiones del país”.

CS



RONSECCO JUNTO A JIMÉNEZ.